

FÊTE DU PATRIMOINE : C'ato en le ! C'était comme ça dans le temps !

Pour la cinquième année consécutive, la Commune a mis à l'honneur le passé castelsalinois, à travers la musique et ses mots.

Cette journée du patrimoine a été symbolisée par la plantation d'un "févier d'Amérique" par Monsieur le Maire et Monsieur Francis LARIVIERE, chef de la Musique Municipale Sainte-Cécile. Symbole des coutumes, cet arbre à musique, a été planté pour fêter le 120^{ème} anniversaire de la Musique Municipale Sainte-Cécile.

Monsieur Roger RICHARD a présenté le drapeau de la Musique Sainte-Cécile et son blason, en rappelant l'histoire de cette association.



La Musique Municipale a donné un concert, en compagnie des trompes de chasse du Val de Metz venues spécialement pour cette manifestation. Ce moment a été très apprécié par les mélomanes en l'église Saint Jean-Baptiste.

Une conférence sur le patois, proposée par Roger RICHARD, a rassemblé **plus de 200 spectateurs** qui ont eu le plaisir de découvrir les mots de nos aïeux.



La 5^{ème} clef "La musique nettoie l'âme de la poussière du quotidien" (citation de Berthold AUERBACH), remise à Monsieur le Maire, Gaëtan BENIMEDDOURENE et Monsieur le Député, Fabien DI FILIPPO, a finalisé cette belle journée qui a marqué notre histoire castelsalinoise. Un moment festif s'est déroulé dans le jardin à l'arrière du Tribunal.